



## Ab jetzt gehts zu Fuss weiter

**GRINDELWALD Die Eigertour, das Hike & Fly-Rennen quer durch das Oberland, ist fest in der Hand der Einheimischen. Heute Abend endet die Premiere des Abenteuerrennens.**

Drei Frutiger in Front: Patrick von Känel mit X-Alps-Champion Christian «Chrigel» Maurer, und etwas zurück der 22-jährige Nachwuchspilot Sepp Inniger dominieren die Eigertour nach Belieben und haben die 200 Kilometer lange Runde um das Berner Oberland gestern komplettiert. Bis zum Zielschluss um 17 Uhr heute Abend gilt es nun noch, Bäregg-, Schreckhorn-, Gleckstein- und Faulhornhütte in dieser Reihenfolge möglichst oft anzulaufen, denn jede erreichte Hütte bringt einen Wertungspunkt. Ob dabei gelaufen oder geflogen wird, spielt keine Rolle. Am heutigen Regentag dürfte indes weitgehend Fussarbeit angesagt sein. Und ob von

Känel und Maurer den heutigen letzten Renntag Seite an Seite beenden oder womöglich noch ein Duell um den Sieg ausfechten, wird sich zeigen. In der einfacheren Challengewertung liefern sich der Interlakner Lucien Caviezel und der Ostschweizer Sebastian Schlegel ein Kopf-an-Kopf-Rennen um den Sieg. Die Eigertour ist ein viertägiges Gleitschirmrennen quer durchs Oberland mit Wendepunkten bei 14 Berghütten (wir haben berichtet). *bpm*



**Newcomer Sepp Inniger:** Aufstieg zur Silberhornhütte. *Foto: Tobias Dirmmiller*